

MISSION PERMANENTE DE LA PRINCIPAUTÉ DE MONACO

Genève, le 30 décembre 2011

N° 22.2-201104454 MG/RF

Madame la Haute Commissaire,

Je vous remercie de votre lettre du 14 novembre 2011 par laquelle vous me faites parvenir une liste actualisée des propositions émises lors des différentes consultations sur le processus de renforcement des Organes de Traités des droits de l'Homme.

Le Gouvernement de la Principauté de Monaco estime pertinentes les propositions contenues dans la liste. Il leur apportera son appui, tout en souhaitant qu'un accent particulier soit mis sur le respect du multilinguisme dans l'ensemble des activités menées par les Organes des Traités.

Je vous prie d'agréer, Madame la Haute Commissaire, l'assurance de ma très haute considération.



Robert FILLON
Ambassadeur
Représentant Permanent

Madame Navanethem PILLAY
Haute Commissaire aux droits de l'Homme

OHCHR REGISTRY

- 3 JAN 2012

Recipients: *MARTIN DISCRETOR*
HK Correspondence
.....
.....
.....